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Niederschrift 

über die 6. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Hettenhain 
am Dienstag, 22.03.2017 

 

Sitzungsort:   Bürgerhaus Hettenhain     
 

Beginn      19.30 Uhr                   Ende: 22:15 Uhr 
 
 
 

 
Anwesend: 
 

1. O. Diefenbach (Vorsitzender) 
2. P. Henrici 
3. G. Bieler  
4.  J.Kühnel   

         
      

 

 
Magistrat: 
 
W.Godau 
 

Verwaltung: 
 
Herr Güldenpfennig (Forstverwaltung) 

 
Stadtverordnetenversammlung: 

 
Entschuldigt:  
        
     5. J. Henrici 
     6. B. Schöhl  
     7.  I.Bär 
       
         
 

 
Guido Herzog     Olaf Diefenbach   
Schriftführer                                                       Ortsvorsteher 
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TOP Thema 

 

Abstimmung 

 - Enthaltung - 

1-2 Feststellung der Beschlussfähigkeit/ Protokollgenehmigung 
 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  
Das Protokoll der Sitzung vom 17.01.2017 wird genehmigt. 

     
 

4 - 0 - 0 

3 Bericht des Ortsvorstehers:  
 
Freischneiden von Feldwegen durch  Anlieger.  
Die Verwaltung reagiert nicht auf das Bitten des OV die Anlieger der 
Feldwege zum Rückschnitt ihrer Bäume/Hecken aufzufordern. Bereits seit 
16.01.2017 liegt das Anliegen dem Fachbereich 4 vor. 
 
Herr Diefenbach und Herr Henrici haben an der Sitzung  „Beteiligung der 
Ortsbeiräte an der LGS“ in Adolfseck am 08.03.2017 teilgenommen. Hier 
wurde seitens des OV u.a. vorgeschlagen, einen Spieleanhänger mit 
Aktionsspielen für  Kinder anzuschaffen und damit die Ortsteile auf der LGS 
zu vertreten. Der Anhänger könnte dann später den Vereinen der Ortsteile 
zur Verfügung stehen und bei eigenen Festen ausgeliehen werden. 
 
Die Toilettensanierung im Bürgerhaus soll in den Sommerferien durchgeführt 
werden. Dann sollen auch lose Bodenplatten bis zur Komplettsanierung in 
2020 neu verklebt werden. Die Bühne soll ebenfalls überprüft und neubelegt 
werden. 
Der OV bemängelt erneut die mangelnde Information der Verwaltung. 
Information findet immer erst im Nachhinein und auf Nachfragen statt. 
(temporäres Parkverbot Talstraße / Geschwindigkeitsbegrenzung K663) 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

4 Forstarbeiten im Mühlbachtal: vor TOP 3 vorgezogen.  
 
Herr Güldenpfennig steht dem Gremium Rede und Antwort. Hierfür bedankt 
sich der Ortsbeirat an dieser Stelle ausdrücklich. 
 
Herr Güldenpfennig verweist die Stadt Bad Schwalbach, diese macht die 
Vorgaben zur Bewirtschaftung des städtischen Wald, Hessenforst ist lediglich 
der Dienstleister. 
Die wirtschaftliche Nutzung steht hier derzeit deutlich im Vorrang. Hier soll 
das theoretische Optimum auf einen Zeitraum von 10 Jahren erzielt werden. 
Aus dem Bereich in Hettenhain werden in diesem Jahr 960 Festmeter 
geerntet. 
Die Standorte sind für die Bewirtschaftung in Bad Schwalbach schwierig. 
Eine Aufforstung findet quasi nicht mehr statt. Lediglich in geschädigten 
Bereichen wird aufgeforstet. Auch der Wildbestand ist durch zu geringe 
Bejagung viel zu hoch. Hier wird der Jungwald zu stark durch Verbiss 
bedroht.  
Die nachhaltige und langfristige Bewirtschaftung ist durch den Waldbesitzer 
(Stadt Bad Schwalbach) dem scheinbar kurzfristigen Profitstreben 
untergeordnet.  
Der Zustand des Wegenetzes in Hettenhain ist durch den aktuellen 
Einschlag, wie auch den Vorjahreseinschlag deutlich geschädigt. 
 
Der Ortsbeirat fordert hier die Stadt Bad Schwalbach auf die Wege nach 
Beendigung des Einschlages umgehend instand zu setzen. 
 
 
 
 
 
 
 
 

4 - 0 - 0 
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Der Ortsbeirat weist ausdrücklich auf das Anhörungsrecht hin und 
verlangt künftig im Vorfeld eines Holzeinschlages in der Gemarkung 
Hettenhain 
gehört zu werden. Zum wiederholten Male stellt der Ortsbeirat eine 
unzureichende Kommunikation zwischen Ortsbeirat und der Verwaltung 
fest. Dies bedarf dringend der Verbesserung. 
 
HGO §82 Abs. 3. 
„…der Ortsbeirat ist zu allen wichtigen Angelegenheiten, die den Ortsbezirk 
betreffen, zu hören“.  
 

 
 
 
 

4 - 0 - 0 
 
 
    
 

5 
 
 
 

 

Berichte aus den IKEK- Arbeitskreisen: 
 
Die Planung der Wanderwege  ist auf einem guten Weg. 
Zu weiteren Wünschen soll der Dialog mit den Bürgern weiter gesucht 
werden. Weitere Informationen aus den verschiedenen Arbeitskreisen 
werden nachgereicht. 

 
 
 

 

   6 
 
 
 
 

Planung des Aktionstages …unser Hettenhain am 01.04.2017: 
 
Abschluss findet im Sportlerheim statt, der Sportverein unterstützt hier bei der 
Durchführung. 
Es gibt mindestens zwei Gruppen mit Traktoren die die üblichen Wege 
abfahren, Hr. Bieler kümmert sich um die Säuberung des Gehweges zur 
Aarstraße. 
Der Container wird am 31.03.2017 an den Parkplatz am Friedhof gestellt. 
 

 

 7 
 
 
 
 
 
 
 

Haushaltswünsche für 2018: 
 
Mülltonnenplätze am Bürgerhaus sollen erneuert und dauerhafter gestaltet 
werden. 
Erweiterung der Urnenwand auf dem Friedhof. 
Realisierung einer Toilette in/an der Trauerhalle. 
Anschaffung neuer Spielgeräte auf den Spielplatz. 
Anschaffung neuer Weingläser für das Bürgerhaus. 
Neue Unterschränke in der Küche des Bürgerhauses. 

 
 
 
 

4 - 0 - 0 
 
   
 
 

 

   8 Verschiedenes: 
 
Grünschnittplatz: Für das Setzen der Findlinge und Verlegung der 
Verkehrsschilder soll ein Termin mit der Verwaltung gefunden werden. 
 
 
Abstimmung zur Erhaltung der öffentlichen Telefonanlage, es wird sich dafür 
ausgesprochen die öffentliche „Telefonzelle“ zu erhalten.  
 
 
Das Programm des Rheingau-Taunuskreises zur „Förderung der Dorfmitte“ 
wurde eingestellt. Der Ortsbeirat schreibt einen Brief an den Bürgermeister. 
Dieser soll sich für den Beibehaltung  des Förderprogramms einsetzen. 
 
Parksituation der Ortsdurchgangsstraße (Bärstadter Straße) soll beobachtet 
werden. 

 

 
 
 
 
 

    
 4 - 0 - 0 
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